



Kiwaniis®

Lyss – Aarberg



Kiwaniis

Belp-Gürbetal

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von unserem Freund und Gründungsmitglied

Paul Otto Stegmann

30. Dezember 1936 – 6. Dezember 2019

Er hat mit seinen Visionen und seinem Einsatz unseren Club Lyss-Aarberg mitgegründet und massgeblich geprägt. Nebst seiner geschätzten Aufbauhilfe hat er den Gedanken der Kiwanis International auch als Lt. Governor im District Switzerland-Lichtenstein, Division 7 vertreten und unseren Patenclub Belp-Gürbetal gegründet. Wir verlieren einen sehr geschätzten und liebenswerten Freund.

Wir danken für seinen grossen Beitrag und sein grosses Wissen, welches er bis ins hohe Alter in unsere Gemeinschaft einbrachte.

Seiner Ehefrau Ursula und der Trauerfamilie entbieten wir unser herzliches Beileid.

Die Trauerfeier findet am Montag, 16. Dezember 2019, 14 Uhr in der reformierten Kirche in Belp BE statt.